

# *Desmiente gobierno de Siria la existencia de epidemia en su país y muerte de civiles por hambre*

---



Damasco, 12 ene (RHC) El primer ministro de Siria, Wael al Halqui, desmintió la supuesta existencia de una epidemia en su país e indicó instrucciones al Ministerio de Salud para atender de inmediato cualquier caso aislado de gripe en algunas regiones.

También orientó el primer titular sirio crear grupos encargados de inspeccionar la situación de salud en todas las áreas y los barrios, sobre todo en zonas de enfrentamientos armados, donde precisó, se manipulan y politizan acciones humanitarias y son comunes las prácticas inhumanas de los grupos terroristas, como el saqueo de las ayudas.

Por otra parte, Bashar al-Yafari, embajador sirio ante la ONU, desmintió que en la localidad de Masaya hayan muerto numerosos civiles por el hambre, como difundieron medios noticiosos internacionales, y enfatizó que esas informaciones tienen como objetivos demonizar al presidente Bashar Al Assad y atentar contra las conversaciones de paz previstas para el 25 de enero en Ginebra.

Asimismo recordó Al Safari que el pueblo sirio ha tenido problemas por los múltiples saqueos de grupos terroristas a varios convoyes de ayudas humanitarias y bloqueos a ciudades, a lo cual se suman las

sanciones occidentales y las pérdidas económicas ocasionadas por los ataques aéreos de Estados Unidos y sus aliados.

Partes militares de última hora informaron que las Fuerzas Armadas sirias recuperaron importantes áreas estratégicas en las provincias norteñas de Aleppo, Hama y Latakia y en las de Daraa y Damasco, en el sur.

En Aleppo se reconquistaron el barrio de Bani Zaid y la zona de Leiramon, en esa ciudad, y las localidades de Bab al-Hadid, al-Rashidin y el pueblo de al-Mansoura en los extremos oeste de la provincia.

Igualmente, desalojaron a terroristas del Frente Al Nusra y el Ejército Islámico de las zonas de Al Bab y Tadeif, destruyéndoles al menos cuatro vehículos artillados y ocasionándoles una cifra de bajas aún no precisada.

Mientras en Hama, unidades del Ejército y de la Defensa Popular tomaron el control de la localidad de Yarjisa y del lago Rastan en el sur de dicha provincia central.

Los informes militares subrayaron que un grupo de terroristas se rindió y entregó sus armas al Ejército sirio en la liberada localidad.

De acuerdo con esas fuentes, en Latakia fueron recuperadas el poblado de Selma y posiciones en las colinas circundantes de Yeren, Al Qalaa, Shish al Qadi, Daher el Adra, Ruwaiset y Touyour, así como el estratégico monte Karafi.

En Daraa al sur de Damasco aniquilaron a efectivos de Al Nusra en el barrio de Al Balad y en la región de Atman.

Según diversas fuentes, seis cabecillas de esa organización resultaron muertos en diversas acciones, entre ellos Abu Raghad, apodado Bashiq y sindicado como de los principales jefes de estos en la región.

Por otra parte, en la provincia de Damasco el Ejército sirio, apoyado por grupos de la Defensa Popular, logró recuperar el control de Bilaliyah que estaba en manos de los terroristas del Ejército del Islam.

Tras duros enfrentamientos, se les arrebató el dominio de esa localidad ubicada en la zona de Guta Oriental.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/81151-desmiente-gobierno-de-siria-la-existencia-de-epidemia-en-su-pais-y-muerte-de-civiles-por-hambre>



**Radio Habana Cuba**